



市長室だより

著書「山中鹿介」

8月に著書「山中鹿介ーそのひたむきな生きざま」(ハーベスト出版)を出版された藤岡大拙さんの表敬訪問を受けました。先生は島根県の歴史研究の第一人者で、現在も多方面で活躍されています。

「社会規範が希薄な現在の風潮の中で、人間には普遍的な“価値ある行い”があります。鹿介を通じてそのことを現代人に伝えたかった」と、執筆の理由を語ってくださいました。

鹿介の生誕地であり数々のゆかりの地がある安来市にとって今回の出版は、非常にうれしい出来事です。市は今、平成27年度から5カ年計画で月山富田城跡の整備を進めています。この著書を励みに、さらに整備や活用に取り組んでいきます。藤岡先生からも「城跡の整備を喜んでいる」と応援していただいております。

この著書を多くの人に読んでいただき、鹿介や尼子氏をはじめ島根の戦国時代に興味を持ってほしいと願っています。その舞台の中心が月山富田城跡であり、整備によって当時の様子が徐々に体感できるようになっています。藤岡先生の著書で時代背景や知識を得てから城址を訪れてみると、新しい発見や違った角度から悠久の歴史に触れることができることでしょう。

寄贈いただいた著書は市内の図書館等に配架する予定です。

市長短信



◀藤岡大拙さんと近藤市長。

どげなかわ

2017 10月号

もくじ

- 2 市長室だより
- 3 市政トピックス
- 4 特集：アルテピア開館
夢の舞台が完成
- 8 平成28年度決算報告
- 11 アルテピア
開館記念 NHK のど自慢
- 12 たうんとぴっくす
- 14 フォト：やすぎ月の輪まつり
- 16 健康の窓、結核健診
- 18 食育レシピ / 加納美術館だより
- 19 新刊図書紹介
- 20 「ジョーホーの森」各種お知らせ
- きらり光る☆地域 (裏表紙)

別刷 市民カレンダー

10月の行事 / 日曜日・祝日診療など

今月の表紙

「合戦！富田川の戦い」

史跡・月山富田城下の飯梨(富田)川河川敷で水鉄砲合戦GUNGUNSPLASHガンガン splashが開催されました。参加者らは、陣笠に金魚すくいを使うポイの的を付けて、竹水鉄砲で撃ち合いました。集中的に一人を狙ったり、罠を使ったり、戦国時代さながらの戦いが繰り広げられ、会場では大きな歓声が上がっていました。

撮影日 / 8月27日 場所 / 飯梨川河川敷

